
庄内小学校児童のみなさんへ 

 

庄内地区のおじいさん・おばあさんに敬老のお手紙を書い

ていただき，ありがとうございました。 

 みなさんの心のこもったお手紙のおかげで，おじいさん・

おばあさんに大変喜んでいただくことができました。 

 今は学校の勉強も楽しい行事も思うようにできない日が

続いていますが，もう少しの我慢です。今できることを精一

杯がんばりましょう。応援しています。 

庄内地区地域づくり協議会 

              会 長    大石 徹也 

 

 

 

 

 

 

☆ ９月２７日(月) 感染症対策をとりながら・・ 

平常授業が始まりました。 

６限目の委員会では球根を植えました！ 
   ６限目は，前期最後の委員活動でした。 

  この時間，「環境・福祉委員会」では，地域の「花いっぱい運動」の取組 

で頂いたチューリップとユリの球根を学童前の花壇などに植えました。 

卒業式や来年度の入学式の時などに，たくさんの人の目を楽しませて 

くれるといいなと願いながら作業しました。 

 

 

 

 

                                                                   【頂いた球根】 

 

 

 

 

 
【 前期環境・福祉委員会 】           【大きく育て・・】 

☆ 庄内地区地域づくり協議会より，           【草抜きしました】 

「いきいき長寿の会」のお手紙のお礼を頂きました。 
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